



MONOLITHO

La nueva era del porcelanato técnico de Decortiles

Monolitho traduce la fusión entre tiempo, materia v precisión: una celebración de la textura, la forma y el diseño como expresión de la naturaleza en su estado más evolucionado. Es el diálogo entre el origen y la innovación, donde la materia se renueva sin perder su esencia.

A partir de esta visión, Decortiles desarrolla una tecnología que redefine el porcelanato técnico, integrando color, profundidad y textura en un solo cuerpo. El resultado es una superficie continua, de realismo impresionante y desempeño superior: un hito que consolida el más alto nivel de la tecnología cerámica brasileña.

Así, el tiempo y la tecnología se encuentran, y la roca se transforma en lenguaje, forma e inspiración.
El porcelanato técnico siempre ha sido un referente en resistencia y desempeño. Pero Decortiles cree que la verdadera innovación surge cuando la técnica se une al diseño.

Del rendimiento a la experiencia sensorial

Si el porcelanato técnico era sinónimo de solidez, ahora se revela como una experiencia sensorial. Con el ultrarrealismos de las superficies y pigmentos aplicados a toda la pieza, Monolitho se vuelve uno solo. Su cuerpo adquiere profundidad visual, con texturas cautivadoras y matices que evocan la singularidad de la piedra natural.

Dos nuevas series se han incorporado al portafolio de Decortiles con tecnología Monolitho. Series con

tecnología Monolitho: Alkimia y Domos.

Alkimia se inspira en la fusión de dos piedras naturales: la esteatita y la caliza. Texturas únicas y tonos impactantes otorgan identidad a los espacios, mientras que la materialidad se convierte en una experiencia sensorial. Alkimia es un equilibrio entre fuerza y delicadeza, tradición e innovación.

Domos, por su parte, traduce matices orgánicos en una superficie robusta, expresiva y contemplativa. Sus imponentes gráficos evocan las formaciones rocosas de la luna, dando como resultado un diseño silencioso, atemporal У profundamente arquitectónico.

Solidez mineral, diseño atemporal

Inspirado en el griego "piedra única", el nombre Monolitho transmite la esencia mineral que muchos conocen. Cada pieza encarna la monumentalidad de la roca y la sofisticación de un diseño singular. Así, surge la síntesis de Monolitho: la unión de la fuerza de la piedra con la sensibilidad del diseño y la arquitectura.

Una plataforma creativa para arquitectos

Diseñados para satisfacer las exigencias técnicas estéticas de la arquitectura, los productos con esta tecnología son aptos para fachadas, encimeras, muebles y porcelana.

Su composición homogénea garantiza un rendimiento óptimo en espacios de alto tránsito, mientras que su estética amplía el repertorio creativo

e impulsa nuevas formas de diseño.

Con Monolitho, Decortiles marca el comienzo de una nueva era en el porcelanato técnico. Superficies innovadoras que combinan resistencia y diseño para crear piezas únicas que evolucionan. Cuando el diseño toca la esencia, Monolitho surge como respuesta a la evolución técnica, elevando la capacidad creativa de los espacios.



